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50周年式典を開催しました
9月11日にハーモニーホールにて昨年延期となっていた50周年式典を開催いたしました。今後の

JCIひびきの指針となる未来ビジョンを発表でき、メンバー一同胸をなでおろす想いでした。たくさ

んの来賓の方にご臨席賜り、誠に感謝しております。

式典の後はシニアの先輩方とテーブルを囲み、祝賀会を開いていただきました。普段なかなか接す

ることのできない先輩方の貴重なお話が聴けて非常に勉強になりました！

さて、50周年実行委員長の柴田　祐希君からコメントを頂きましたのでご紹介します。

「50周年記念式典を終えて、昨年新型コロナウイルスの感染拡大の影響で延期となりましたが、9「50周年記念式典を終えて、昨年新型コロナウイルスの感染拡大の影響で延期となりましたが、9

月11日日曜日大安の日に天気にも恵まれ無事に終えることが出来たのも50年間日々の先輩方のご

尽力のおかげだと深く感謝しております。ひびきメンバー一同そのことをしっかりと胸に刻んで今

後も邁進してまいりたいと思います。皆様のご協力ありがとうございました。」

設営していただいた実行委員会のみなさん、協力していただいたメンバーのみなさん、そしてお忙

しい中ご参加いただいたみなさん、本当にありがとうございました！

50周年実行委員長

柴田　祐希君



9月度例会が行われました
9月12日に9月度例会が行われました。「新時代への挑戦」をテーマに、JCI宗像の泉川　尚進専

務理事より講演していただきました。JC活動の意義や、なぜJC活動をがんばると社業や家族がう

まくいくのかというお話をしていただきました。かなり刺激を受け、今後の JC活動のモチベーショ

ンアップに繋がりました！

さて、例会委員会委員長の黒川　凌雅君よりコメントを頂きましたので、ご紹介させていただきます。

「9月度例会は公益社団法人宗像青年会議所専務理事の泉川尚進君をお招きし、「新時代への挑戦」「9月度例会は公益社団法人宗像青年会議所専務理事の泉川尚進君をお招きし、「新時代への挑戦」

をテーマに講演して頂きました。これまでJCで学んだ事をどうやって社業やプライベートにつなげ、

新たな事に挑戦していくのかをご教授して頂きました。現役メンバーに良い刺激を貰う素晴らしい

例会となりました。」

講演していただいた泉川専務、ご参加頂いた皆様、本当にありがとうございました！

また、4名の新入会員へのバッジ授与も行われました。ともに切磋琢磨し、JC活動を続けていきま

しょう！

例会委員会委員長

黒川　凌雅君
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九州コンファレンスに参加しました
8月20、21日に行われた九州コンファレンスに参加してきました。九州大学の伊都キャンパスでは様々な著名人を招いて

のフォーラムが行われており、非常に刺激のある講演を聴くことができました。LASPARK RESORTでは糸島マルシェと銘

打って、九州各地から様々なグルメが集結しており、心もお腹も大満足でした！

20日の夕方には大懇親会が行われ、ものまね女王として知られる荒牧陽子さんのLIVEなどがあり非常に盛り上がりました！

最終日の21日には閉会式があり、厳かな雰囲気の中、翌年の主管LOMであるJCI熊本へ友情の鍵が受け渡されました。

素晴らしい事業を設営されたJCI糸島のみなさん、本当にお疲れさまでした！
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今後のスケジュール

13日  ・・・  常任理事会
14日  ・・・  旧5地区シニア合同例会
20日  ・・・  予算会議
25日  ・・・  理事会
27日  ・・・  会員会議所会議
30日  ・・・  わんぱく相撲

10月

4日　・・・  常任理事会
11月

5日    ・・・  金城　一聖君
6日    ・・・  浅尾　健一郎君
8日    ・・・  八木　智樹君

11月

新入会員紹介

豊岡　五十鈴（とよおか　いすず）君

勤務先：からあげにわ菓
趣味・特技：映画鑑賞
一言：
JCの奉仕の心を軸に、地域への貢献・自己成長
を行ってまいります。限界を決めず前向きに、
頑張ります。

萩原　優典（はぎわら　まさのり）君

勤務先：株式会社伊岐須商事
趣味・特技：ゴルフ・野球
一言：
ひびき青年会議所の活動を通して、皆様から色
々なことを勉強させていただきたいと思ってい
ます。よろしくお願いいたします。


